

■ Siete décadas de gestión

CVC cumplió 70 años impulsando el progreso sostenible del Valle



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Jueves 24 de Octubre, 2024

En un acto solemne realizado en la Hacienda Cañasgordas, la CVC conmemoró los 70 años de su creación, convirtiéndose en la primera Corporación Autónoma del país, la entidad que electrificó al Valle y detuvo catastróficas inundaciones y que hoy tienen al departamento como líder en sostenibilidad.

En el evento también se presentaron el documental de tres capítulos "Travesía 70 un viaje por las joyas naturales del Valle del Cauca", así como el libro del mismo nombre, dos piezas de colección, de excelente factura y que son un legado para la región y para el país, por su belleza y por su contenido educativo y ambiental.

El acto arrancó con el "Pregón del Pandebono" y con la sorpresiva entrada de un jinete a caballo ataviado como los primeros funcionarios de la Corporación que de esta forma se movilizaban por las trochas a las, en ese entonces, lejanas veredas del Valle del Cauca a mediados del siglo pasado.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la Corporación dijo que "en 1954, se hablaba en Colombia de violencia entre partidos, crisis económica,

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO



[incluidas](#)

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Qué fallas se presentaron en el caso de Sofía Delgado?](#)



[Mujer fue asaltada por siete moto-ladrones en Cali](#)



[horarios](#)

[Marcha del petrismo se tomará Cali este 23 de octubre: conozca las rutas y](#)

dictadura militar... pero en esta región del país, decidieron mejor buscarle salida a la dificultad, y crear una institución para ofrecer posibilidades... Entonces nació la CVC, en ese mismo año”.

El funcionario agregó que “fue allí cuando se gestó la institución pionera en la gestión de los recursos naturales a nivel regional. Óiganme bien, casi cuarenta años antes de la expedición de la Ley 99 de 1993. Esto quiere decir, que en el Valle del Cauca fuimos visionarios. Aquí le presentamos a Colombia el enfoque del uso racional, con propósitos múltiples, que ya se empleaba en Estados Unidos desde 1933”.

Así mismo, recordó que “dejamos de llorar sobre las inundaciones y aprendimos a controlar el agua, y hasta a sacarle provecho, de paso iluminamos el Valle, Cauca, Caldas enseñamos a sembrar, desarrollamos un plan para el Pacífico y hasta mejoradoras de hogares tuvimos. A través de la inversión en represas aprendimos a obtener energía, transportar agua y controlar inundaciones, y fue desde la CVC que los vallecaucanos construimos soluciones que se volvieron seguridad, viabilidad y justicia, para la tierra y para la gente”, añadió.

Libro y documental

En el evento también se presentaron el teaser trailer del documental de tres capítulos “Travesía 70 un viaje por las joyas naturales del Valle del Cauca”, así como el libro del mismo nombre, dos piezas de colección, de excelente factura y que son un legado para la región y para el país, por su belleza y por su contenido educativo y ambiental.

El director dijo que “recientemente, tuve el privilegio de realizar este viaje de manera vivencial, del cual les mostraré sólo un fragmento. Puedo asegurarles que cada momento fue una revelación. Descubrí que el Valle del Cauca no es solo un lugar de impresionante belleza, sino también un verdadero Paraíso”

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Fenavi pide más seguridad para avicultores en el Valle

A través de un comunicado, la Federación Nacional de Avicultores...



Obras en deprimido de La Versalles en Palmira serán...

Luego de una reunión para hacerle seguimiento a las obras de...



Valle muestra su sostenibilidad en la COP16 para atraer...

Como una oportunidad para atraer inversionistas, calificó la Secretaría...